



**YVES KLEIN (1928-1962)**  
« La Terre bleue »

Sculpture en résine IKB bleu dans Plexiglas, signée de Rotraut Klein Moquay et numérotée x/300 à la base sur une étiquette.

Hauteur : 36 cm      Avec son coffret en Plexiglas : 41,5 x 29,5 x 29,5 cm

300 exemplaires numérotés de "1/300" à "300/300"

50 exemplaires numérotés de "HCI/L" à "HC L/L"

Conçue en 1957, l'édition a été réalisée à partir de 1988.



Commentaire : en 1957, Yves Klein déclare que la terre entière est bleue. Il crée à cette occasion un globe terrestre en Relief Bleu. Quatre années plus tard...l'astronaute Gagarine déclare en avril 1961 que le globe terrestre est d'un bleu intense et profond.